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Top 8 Kühlanlage Leichenhalle 
 
ORM Kranz berichtet, die CDU-Fraktion habe vor längerer Zeit einen Antrag zur 
Erneuerung der Kühlanlage in der Leichenhalle des Einöder Friedhofes gestellt. Es 
habe sich herausgestellt, dass der Bedarf vorhanden sei. Nun wolle er wissen, 
welche Maßnahmen hier seitens der Stadt bisher unternommen worden seien.  
 
Herr Ecker erklärt, dass 25.000 Euro im Haushalt bereits 2021 eingestellt worden 
seien. Leider liege es am Personal, dass noch nichts geschehen sei. Die vorhandenen 
3 Kühlzellen würden aber auf keinen Fall mehr instandgesetzt. Wegen der geringen 
Auslastung werde eine der Kühlzellen erneuert. 
 
 
 
 
 
 


